

## LA POLÉMICA POR LA CASA EN PUERTO MONTT QUE HABITA EL VICECÓNSUL HONORARIO DE ITALIA

El 8 de marzo de 2019 el abogado y empresario inmobiliario Raimundo Videla -junto a unos socios- compró al Banco Itaú una casa ubicada en el sector de Pelluco, barrio residencial de Puerto Montt. Dicha propiedad, emplazada en un terreno de 6.200 metros, fue adjudicada en remate por el banco debido a un crédito hipotecario impago por parte del anterior propietario de la residencia, el empresario de la zona Christian Haag, vicecónsul honorario de Italia en Puerto Montt nombrado en mayo del año pasado.

El problema es que al día de hoy Haag ha desistido de desocupar el inmueble a través de distintas medidas dilatorias. Este tipo de procedimiento civil es largo, explica Cristóbal Grunwald, abogado representante de Videla, quien interpuso un comodato precario para conseguir la entrega de la casa, proceso que sigue en curso. "Se trata de vivir gratis en perjuicio de quienes compraron la casa legítimamente hace seis años", alega el abogado. Por lo mismo no descarta denunciar la situación ante la Embajada de Italia, ya que además en enero se enteraron por una nota de prensa de radio Biobío que Haag enfrenta una causa similar en la justicia, acusado de ocupar un predio en el sector La Vara, también región de Los Lagos. Esta propiedad le habría sido embargada por el mismo banco hace dos años y se ha negado a abandonarla. Consultados los abogados del empresario, no respondieron los mensajes de DF MAS.

